

9

Frage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Internationale Fachkräfte in der Pflege

1. Welche Kooperationen existieren im Land Bremen zwischen Hochschulen und/oder Pflegeschulen im Bereich der Ausbildung von Gesundheitsfachkräften oder Pflegefachkräften bzw. in den Pflegewissenschaften mit Hochschulen und/oder Pflegeschulen in Nicht-EU-Ländern?
2. Wie bewertet der Senat die Möglichkeit von Kooperationen Bremischer Hochschulen oder Pflegeschulen mit Hochschulen bzw. Pflegeschulen in Nicht-EU-Ländern, um die Abschlüsse im Bereich Pflege zu harmonisieren und den Fachkräften verlässliche Berufsperspektiven in Deutschland zu geben?
3. Werden nach Kenntnis des Senats Vermittlungsagenturen, mit denen die GeNo und/oder das Klinikum Bremerhaven-Reinkenheide arbeiten, auch dafür genutzt, Auszubildende zu vermitteln oder bezieht sich die Vermittlung ausschließlich auf bereits ausgebildete Fachkräfte, deren Abschluss dann in Deutschland anerkannt werden muss?

Ute Reimers-Bruns, Janina Strelow, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD